



La cargaison saisie ce week-end par les éléments de la gendarmerie nationale provenait de Bamenda, dans le Nord-Ouest, a appris ce lundi 237actu.

Selon les informations de Radio Equinoxe à Douala, une importante quantité de cannabis a été saisie ce weekend par les éléments de la gendarmerie nationale sur l'axe Yaoundé-Bafoussam. La cargaison, qui devait être écoulée à Yaoundé et dans d'autres villes, venait de Bamenda dans le Nord-ouest.

« Le chanvre en question était enfoui dans du maïs pour qu'on ne puisse le distinguer du paquet de maïs. N'eut été la vigilance des éléments de la gendarmerie qui étaient dans ces postes-là, et celle des enquêteurs sur le terrain, on n'aurait pu jamais déceler la cargaison. Il faut donc saluer le travail abattu par les éléments qui sont dans les postes de contrôles, au niveau des entrées de la ville, notamment ceux qui sont sur la route qui mène à l'Ouest. Notamment dans les entrées de la ville. Et plus particulièrement ceux qui sont sur la route qui mène à l'Ouest », a expliqué le Lieutenant Jean Bello, Chef bureau de recherches et enquêtes criminels au micro de nos confrères d'Equinoxe radio.

« C'est un réseau qui va d'un livreur du côté de Bamenda, un transporteur qui est chargé d'acheminer le butin de Bamenda jusqu'à Yaoundé Ici, il y a un acheteur. C'est lui qui récupère le paquet pour vendre dans tous les quartiers de la capitale », a poursuivi le chef bureau de recherches et enquêtes criminels.

Selon ce que font savoir les autorités, les membres de ce réseau qui ont été appréhendés et devront répondre de leurs actes devant les juridictions compétentes.